

国東町

交通死亡事故ゼロ10年達成 富来地区交通安全大会開催

11月19日(日)、富来地区交通安全大会が富来中学校体育館で開催され、10月18日(水で交通死亡事故ゼロ10年を達成した交通安全協会国東支部富来分会(石田幸人分会長)に城井雅伸国東警察署長から九州管区警察局長・九州交通安全協会長表彰が伝達されました。

また、大分県警ブラスバンドの演奏も披露され大会に華を添えました。





国東町

今年も全国から2,898人が参加! 第17回仏の里くにさき・とみくじマラソン大会開催

11月12日日、縁起の良い富来路(とみくじ)を走る「第17回仏の里くにさき・とみくじマラソン大会」が開催され、全国から集まった2,898人がボランティアや地元の皆さんの温かい声援を受けながら、思い思いのスピードで晩秋の富来路を満喫しました。



安岐町

みんな元気に大きくなあれ!

11月12日(日)、下原加茂神社で「七五三詣」が行われました。華やかな衣装に身を包んだ子ども達は、家族と一緒に無病息災を祈願。破魔矢や飴袋をもらった後はみんなで記念撮影をしました。



国東町

大恩小から菊のプレゼント

10月31日以に大恩小学校の6年生6人が藤原ひとみ校長、中岡文雄教諭、亀石貢治PTA副会長と一緒に市役所を訪れ、大切に育てた鉢植えの菊を届けてくれました。



国見町

人と森との融和をめざして 第10回活力ある森林・憩いの森づくり植樹大会

国東市発足記念「第10回活力ある森林・憩いの森づくり植樹大会」(主催・東国東森林組合、共催・国東市)が、11月15日は、午前10時30分から旧千燈寺跡駐車場で開催されました。参加した林業関係者約250人が、同駐車場周辺の約0.4ヘクタールに、ヤマザクラやヤブツバキ、ヤマモモなど計510本を植樹しました。